



こくらそうごう通信

第8号 令和3年12月15日発行

文責 校長 長谷川 智美

そだ そろ
—育てたいこども像—

じぶん たいせつ こ ひと たいせつ こ
自分を大切にすること、人を大切にすること

すす まな こ
進んで学ぶ子

チャレンジする子

後期がスタートして2ヶ月間が経過しました。この期間に予定していた修学旅行や校外学習、文化学習発表会などの行事を無事に実施することができました。楽しみにしていた行事が実施できて、子どもたちの笑顔がたくさん見ることができました。

特に各学部や学年で実施した文化学習発表会では、保護者参観として学習活動の様子を実際に見ていただく機会をもつことができました。どの発表においても日頃の学習の成果やお子さんの成長を感じていただけるものだったと思います。

また、日頃から児童生徒の健康観察や健康管理を各家庭で細やかに行っていただいていることで予定どおり行事を実施することができました。保護者の皆さまのご協力に感謝いたします。

現在、新型コロナウイルス感染症に関しては、感染者は減少している状況ですが、県内では感染性胃腸炎流行の報道もありました。学校では引き続き、マスクの着用や換気及び手指消毒の徹底等、感染症対策に職員一丸となって取り組んでまいります。

学校給食試食会を行いました

12月9日(木)に、PTAの活動として学校給食試食会が実施されました。新型コロナウイルス感染症の影響で、2年ぶりの実施となりました。PTAとしても久しぶりの活動でしたが、12名の会員にご参加いただき給食調理の映像を見ながら栄養教諭から説明を受けた後、5種類の食形態の学校給食を試食していただきました。



★いただいた感想の中からおいくつかをご紹介します。

- 普段、子どもたちが食べている給食を実際に食べることができてよかったです。
- 大変おいしかったです。咀嚼食を大変手間をかけて作っていたので驚きました。
- 家では、卵を使った料理をすることが多いのですが、誤嚥についてはあまり考えていませんでした。気を付けた方がよいと学びました。
- 給食を作る工程をビデオで見せていただきとても丁寧な仕事をされていたので安心しました。
- 子どもに合わせてサイズや硬さを工夫されていてとてもありがたかったです。給食室調理にあたっていただいている方々に感謝します。